

NOTICIA DE AUDENCIA PÚBLICA ANTE LA JUNTA DE SUPERVISORES DEL CONDADO DE RIVERSIDE SOBRE LA PROPUESTA MODIFICANDO EL PLAN GENERAL Y EL PLAN DE ACCION DE LA CLIMA AFECTANDO TODO EL CONDADO Y NOTICIA DE INTENCION DE CERTIFICAR UNA DECLARACION DE IMPACTO AMBIENTAL

LA PRESENTE SE NOTIFICA que una audiencia pública antes de la Junta de Supervisores del Condado de Riverside, California donde se escucharán personas interesados ha sido programada en el primer piso del centro administrativo del condado en 4080 Lemon Street, Riverside, **Martes, Noviembre 10, 2015 a las 1:30 P.M.** o tan pronto como sea posible a partir de entonces, para considerar la propuesta **Modificando El Plan General No. 960**, que propone revisiones de varios tópicos para modernizar políticas existentes, mapas del condado, la dirección de implementación, y también proporciona nueva información y políticas donde es necesario. Varias revisiones se proponen para casi todos los elementos del Plan General y los sub-áreas del plan; conocidos como "Area Plans." Algunos artículos en la agenda de modificación afectan políticas generalmente sobre el condado y otros afectan propiedades específicos. Mapas y datos se pueden ver en la página de internet del Departamento de Planificación que se encuentra en (<http://planning.rctlma.org>). Consulte el enlace del mapa que está localizado en la página del proyecto. Las revisiones que sean propuestos aseguran que el Plan General de Planificación continuara proporcionando clara y consistente direcciones de implementación para la visión sobre todo las áreas del condado para los siguiente ocho años y hacia al futuro.

El Plan de Accion de la Clima (CAP) fue desarrollado para proponer medidas de implementación para las políticas dentro del Plan General del Condado de Riverside relacionado a reducir emisiones de gases de efecto invernadero y para alcanzar los objetivos enumerado en las políticas del Plan General. El Condado de Riverside se ha comprometido a preparar e implementar el Plan de Accion de la Clima para asegurar que el impacto del desarrollo de la tierra sobre la condición y calidad del aire se minimice, la energía se conserve, y las decisiones del uso de la tierra han hecho dentro del Condado de Riverside son consistentes con las leyes del estado perteneciente a emisiones de gases de efecto invernadero.

El Condado de Riverside es la agencia primaria de acuerdo con la Ley de Calidad Ambiental de California (CEQA) ha preparado DECLARACION DE IMPACTO AMBIENTAL No. 521 (EIR No. 521) (SCH2009041065) para evaluar el Proyecto y proponer medidas de mitigación donde es factible para reducir impactos que pueden resultar del Proyecto. La Declaración Recirculado (Draft EIR No. 521) fue diseminado para comentarios del público desde Febrero 21, 2015 hasta Abril 6, 2015. Todos los comentarios, respuestas, y errores del documento están completos y están incluidos en el documento final, que se puede ver en la página de internet del condado (<http://planning.rctlma.org>) y los otros lugares indicados abajo.

Para más información sobre este Proyecto, por favor póngase en contacto con Kristi Lovelady en el siguiente:
Kristi Lovelady (Project Manager): Condado de Riverside, TLMA Departamento de Planificación, P.O. Box 1409 Riverside, California 92502-1409, correo electrónico: klovelad@rctlma.org, Teléfono: (951) 955-6892

Documentos finales propuestos se puede revisar sobre el internet en la página <http://planning.rctlma.org> (busca el enlace abajo *ONGOING PROJECTS*); o se puede revisar en persona Lunes a Viernes desde las 8:00 AM de la mañana hasta las 5:00 PM de la tarde en las oficinas del Departamento de Planificación del Condado de Riverside que está localizado en 4080 Lemon Street, piso 12, Riverside, CA 92501; y en el este del Condado de Riverside en 77-588 El Duna Court, Suite H, Palm Desert, CA 92211. Además 23 bibliotecas del condado también tendrán copias de las propuestas del Plan General y la Declaración del Impacto Ambiental que son disponibles para opinión publica vía disco compacto ordenador. Para direcciones en obtener copias de los documentos del Proyecto, Declaración del Impacto Ambiental y los apéndices técnicos visita la página de internet del Proyecto a <http://planning.rctlma.org>

Cualquiera persona queriendo comentar en el propuesto del Proyecto puede hacer lo escrito entre el tiempo del día de esta noticia y el día de la audiencia publica o pueden estar presento y ser escuchado en el día, tiempo, y lugar notado arriba. Todos los comentarios escritos obtenidos antes de la audiencia publica serán presentado al Junta de Supervisores del Condado de Riverside y la Junta considerara tal comentarios y testimonia oral antes de decidir en el Proyecto.

Si el Proyecto será demandado en la corte las problemas discutidos se podrían ser limitadas a ellos que están descubierto en la audiencia publica descrito en esta noticia, o los que declararon en la correspondencia escrita y dirigido a la Junta de Supervisores del Condado de Riverside en el día de o antes del día de la audiencia publica. Se le informa que como resultado de la audiencia pública, y la consideración de todo comentario público, escrito u oral, la Junta de Supervisores del Condado de Riverside puede enmendar, todo o en parte, el Proyecto. De acuerdo con ello las designaciones, normas de desarrollo, el diseño o mejoras, en cualquier propiedad o tierra dentro de los límites del Proyecto, pueden cambiar en una manera que no sea específicamente propuesto.

Por favor manda toda correspondencia a el Secretario de la Junta, 4080 Lemon Street, Primer Piso, Post Office Box 1147, Riverside, CA 92502-1147 o a Kristi Lovelady en dirección y número de teléfono mencionado anteriormente.

FECHADO: 26 de Octubre 2015

KECIA HARPER-IHEM, Clerk of the Board
de: Cecilia Gil, Board Assistant